



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la  
Universidad Anáhuac México, en la Bienvenida Integral  
Universitaria**

**12 de enero de 2023**

**Virtual (Campus Norte y Campus Sur)**

¿Cómo están, cómo están? Generación del año 2023 enero, es un gusto estar con ustedes por estos medios tecnológicos que nos preparan para poder ser una generación que está dispuesta a mirar al futuro con todo su corazón y con toda su energía. De verdad que es un gusto estar con ustedes y sobre todo, también es un gusto darle la bienvenida a este nuevo año académico en la Universidad Anáhuac México.

Bienvenidos, sean todos muy bienvenidos, sean todas muy bienvenidas y sepan que a partir de ahora esta universidad, la Universidad Anáhuac México, no sólo va a ser un lugar en el que van a prepararse profesionalmente de una manera espectacular, no solamente va a ser un lugar en el que ustedes van a

encontrar muy buenos compañeros sino sobre todo y esto es lo más valioso, ojalá seamos entre todos capaces ustedes y nosotros de ir construyendo lo más importante que es su proyecto de vida, porque al fin y al cabo esto es lo que cuenta, al fin y al cabo, esto es lo único que tiene un valor para la existencia, todo lo demás, las clases que van a estar realmente a un gran nivel, sus profesores, que van a ser muy bien escogidos, sus compañeros, sus actividades, las experiencias de responsabilidad social que van a tener, todas las clases de Formación integral que van a ir los haciendo mejores personas siendo grandes líderes todo esto va a ir sumando a una única cosa ¿Cuál es tu proyecto? Porque, al fin y al cabo, esto es lo que cuenta por un ser humano, la capacidad de definirse como un hombre, como una mujer que tiene un proyecto en la vida y que ese proyecto que tienes en la vida se va construyendo poquito a poquito. Hoy estás empezando, vienes de una preparatoria, vienes de unas experiencias preuniversitarias y todo este proyecto que estás construyendo justamente tú hoy lo vas a centrar en una carrera en la Universidad y déjame que te comparta una experiencia que me llamó mucho la atención recientemente. Posiblemente la mayoría de ustedes han visto esta serie que es una precuela de otras películas que se llama Andor, es la historia de este personaje Cassian Andor, que luego sabemos que en Rogue One tendrá otra historia, pero en la serie tiene un desarrollo muy particular. Él es un hombre que en un primer momento, en su corazón solo existen dos cosas, que las dos empiezan con “I” que es la indiferencia y el interés y en esta mezcla hace que Andor sea un personaje que es poco atractivo realmente para quien quiere tener un proyecto de valores y de y de construcción de una vida auténtica y con sentido en su existencia y sin embargo, al final déjenme que

les hagan spoiler por favor al final lo único importante para Andor son dos cosas, una, sus amigos a los que les dice, yo les voy a encontrar los manda en una nave para que puedan estar a salvo y le dice, yo los voy a encontrar y entonces eso habla de que las relaciones humanas efectivamente, son las que tienen que guiar nuestra existencia.

Sin embargo, luego sabemos que va a otra situación muy difícil cuando le dice a este personaje un poco oscuro que está en la serie reclútame o mátame, y es que, queridos jóvenes universitarios de la Anáhuac México, en la vida o nos metemos en un proyecto o las cosas no tienen sentido. Por eso sean bienvenidos, sean bienvenido a este lugar en el que por supuesto son reclutados para ser hombres y mujeres que vencen al mal con el bien, grandes líderes y mejores personas. Bienvenidos a la Anáhuac, líderes de acción positiva.

--ooOoo--